

Le Parlement cubain aura un ordre du jour chargé



La Havane, 12 juillet (RHC) L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP, parlement) de Cuba développera la semaine prochaine un agenda législatif et économique intense, de transcendance pour la vie de la nation.

Selon le secrétaire de cet organisme, Homero Acosta, la Troisième Période Ordinaire de Sessions de la 10ème Législature de l'ANPP commencera mercredi prochain, mais avant cela, quelques 90 sujets seront analysés dans les 11 commissions permanentes les 15 et 16.

La réunion est précédée d'un travail approfondi qui comprend des visites parlementaires dans plus de mille lieux de travail, institutions et communautés, ainsi que des visites des députés dans les municipalités et les provinces du pays, a déclaré M. Acosta la veille dans l'émission de radio Mesa Redonda.

Il a expliqué que la réunion examinera les propositions de loi sur la citoyenneté, les migrations et les étrangers, ainsi que celles sur la procédure administrative, la transparence et l'accès à l'information publique, et le système des titres honorifiques et des décorations.

Les délégués examineront également le projet de politique pour la loi sur l'entreprise d'État socialiste, qui doit être présentée à l'avenir, a-t-il déclaré.

Les délégués éliront également les juges laïcs de la Cour suprême du peuple, le gouvernement de la province centrale de Villa Clara devra rendre des comptes et un groupe de députés occupera les sièges vacants.

En outre, a-t-il ajouté, les membres de la Commission électorale nationale, créée pour organiser, conduire et superviser les élections, les consultations populaires, les plébiscites et les référendums, seront élus.

En ce qui concerne les questions économiques, le premier ministre Manuel Marrero expliquera aux députés l'état d'avancement de la mise en œuvre des mesures visant à corriger les distorsions et à stimuler l'économie.

Dans le même ordre d'idées, il fournira des informations sur l'économie au cours des premiers mois de l'année, ainsi qu'une mise à jour sur l'exécution du budget et sa liquidation pour 2023.

Il a ajouté que les questions qui seront abordées répondent à des problèmes nationaux, conformément aux pouvoirs et aux compétences du Parlement, avec l'intention de trouver des solutions efficaces à ces problèmes.

Il a assuré que l'Assemblée et les commissions permanentes ont continuellement vérifié la mise en œuvre des orientations et des décisions de l'organe.

Selon le président des affaires constitutionnelles et juridiques de l'ANPP, José Luis Toledo, l'intense activité législative est motivée par l'entrée en vigueur de la nouvelle Constitution en 2019, la nécessité de développer ses règles et le rôle joué par les décrets-lois par rapport à la loi. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359885-le-parlement-cubain-aura-un-ordre-du-jour-charge>



Radio Habana Cuba